



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 10 juillet 2024

1<sup>ère</sup> lecture : Os 10, 1-3.7-8.12

Évangile : Mt 10, 1-7.

En ce temps-là, Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir toute maladie et toute infirmité.

Voici les noms des douze Apôtres : le premier, Simon, nommé Pierre ; André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ; Philippe et Barthélemy ; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ; Simon le Zélote et Judas l'Isariote, celui-là même qui le livra.

Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes : « *Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche.* »



Les 12 apôtres sont envoyés en mission. Ils ne sont pas les plus parfaits, les plus compétents ou les plus performants. En effet, « *Ce qui est d'origine modeste, méprisé dans le monde, ce qui n'est pas, voilà ce que Dieu a choisi, pour réduire à rien ce qui est.* » (1 Co 1, 28) Et ils sont invités à tout recevoir du Christ, à s'en remettre à Lui car, comme il le dira plus tard à saint Paul : « *Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse.* » (2 Co 12, 9).

Bonne journée

P. Mickaël